

Paris, le 1^{er} janvier 2010.

La tribune de l'église Notre-Dame des Blancs-Manteaux à Paris (75004) est portée vacante, suite à la mise à la retraite de son titulaire Georges GUILLARD.

Un concours pourvoira à son remplacement.

Les candidatures à ce poste prestigieux peuvent être adressées jusqu'au 28 février 2010 à Monsieur le Curé des Blancs-Manteaux, Eglise des Blancs-Manteaux, 1, rue de l'abbé Migne, 75004 PARIS.

NB important : les candidatures doivent être accompagnées de deux lettres de recommandation par deux personnalités musicales.